
009089

Prepared Potato Field II

Bildbeschreibung1)

Eine abstrakte, schräge Aufnahme einer Reihe horizontaler Lamellen oder Kanten, die ein rhythmisches
Muster aus Licht und Schatten erzeugen.

Analyse1)

Diese Fotografie präsentiert eine fesselnde abstrakte Komposition mit einer Reihe paralleler Linien, die
ein starkes Gefühl von Tiefe und Perspektive erzeugen. Das Zusammenspiel von Licht und Schatten
auf den strukturierten Oberflächen erweckt ein Gefühl von Materialität und Rauheit. Die überwiegend
kühle Farbpalette mit ihren Blauabstufungen und kontrastierenden Highlights verleiht der Fotografie
eine moderne und fast industrielle Ästhetik. Die Wiederholung der linearen Elemente, kombiniert mit
den texturalen Nuancen, lädt den Betrachter ein, über die Schönheit zu sinnieren, die in alltäglichen
Strukturen zu finden ist, und über die evokative Kraft einfacher Formen.
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009089 - Prepared Potato Field II

Bilddaten

Typ / Größe Durch Web Link

Aufnahme Digital Frank Titze
Entwicklung — —
Vergrößerung — —
Scanning — —
Bearbeitung Digital Frank Titze

Aufnahme Bearbeitung Veröffentlicht

Daten 04/2020 04/2020 12/2021

Breite Höhe Bits/Farbe

Original-Größe 7360 px 4912 px 16

Verhältnis ca. 1.50 1 —

Aufnahme 24x36 mm

Ort —

Titel (Deutsch) Vorbereitetes Kartoffelfeld II

Anmerkungen

1)Text ist AI generiert - Noch NICHT überprüft und/oder korrigiert
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      An abstract, angled shot of a series of horizontal slats or ridges creating a rhythmic pattern of light and shadow.
    
    
      Eine abstrakte, schräge Aufnahme einer Reihe horizontaler Lamellen oder Kanten, die ein rhythmisches Muster aus Licht und Schatten erzeugen.
    
    
      This photograph presents a compelling abstract composition featuring a series of parallel lines, creating a strong sense of depth and perspective. The interplay of light and shadow on the textured surfaces evokes a sense of materiality and rawness. The predominantly cool color palette, with its shades of blue and contrasting highlights, lends the photograph a contemporary and almost industrial aesthetic. The repetition of the linear elements, combined with the textural nuances, invites the viewer to contemplate the beauty found in everyday structures and the evocative power of simple forms.
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